

Santiago, 25 Junio 1968

Bendita

Eloisa Armella

mi querida Cuba:

Deseo que encuentres
bien de salud, En union de los niños,
te escribo estas
líneas haciendo un esfuerzo, por
que te dire que el viernes me opera-
ron, por que la enfermedad estaba
muy avanzada, parece que me sacaron
unos huesos, los doctores no me han dicho
nada, lo unico que te diré que casi
la entregan por que parece que cuando
me sacaron de Pabellon, no se que
me aferto al higado y me ^{vi} Bronconeumonia
no si que los Doctores se portaron
muy bien, pero si que me tienen
amarrado en la cama para que no
muera la mano, la mano que
me duele mucho la mano
me estan colocando injusiones

para el dolor, tambien te
dijo que lo unico que es mala la
comida, hoy e amanecido mejor
parece que para todos el peligro
ya, la direcion del Hospital es
El Salvador Traumatologia sola
sara del campo Sector D carretera 7.

Escribeme urgente quiero
~~que~~ saber como estan tu los ninos
y todos de la casa y tambien como
estan las cosas por alli, manda la
carta por avion ladeco.

Me despido con muchos
saludos para todos

Su esposo
D. Mamorin L